

El presidente de la entidad que dirige el juego ciencia en la provincia, Modesto Peña Cuello, quien condujo el acto, junto a los demás miembros de la referida institución, luego de dirigirse a los presentes, hizo entrega de los premios ganados a los respectivos campeones. Estos fueron, en la categoría superior, Still Pérez y René Félix, campeón y subcampeón respectivamente; en la rama juvenil, Franklin Ferreras y Octavio Félix Gómez, primer y segundo lugar.

Peña Cuello resaltó que con ello se demuestra que los triunfadores del certamen se consolidan como los mejores ajedrecistas de todos los tiempos en la provincia de Barahona.

Entre las personalidades presentes destacan el Lic. Nin Pichardo, gerente de la biblioteca barrial del sector Villa Estela; Lic. Roberto Matos, director de SAVICA; en representación del alcalde Noel Octavio Suberví Nin el Ing. Abel Piña Samboy, tesorero del ayuntamiento municipal; el exdirector del IAD, Víctor Félix; el locutor y abogado Lic. Lino John, conductor del programa acción mañanera de Palma fm; y el empresario y abogado Eduard Méndez Romero.

El Dr. Octavio Félix Vidal, asesor técnico de la asociación de ajedrez de Barahona, al hacer uso de la palabra hizo un llamamiento a los directores de escuelas, colegios, universidades, etc. a que motiven a los alumnos a practicar el deporte ciencia por los beneficios intelectuales que ofrece este maravilloso deporte.

